Si recibe Co-Vid o la vacuna - Protéjase

Sumo Sacerdote HC 666

Septiembre 14, 2021

[Sobre la conversación general acerca de las vacunas] https://ancient-forums.com/search.p...posts&sk=t&sd=d&st=0&ch=300&t=0&submit=Search

Muchas personas gracias al enemigo están en una especie de terror por cualquiera de los anteriores. Divididos en dos categorias, la gente esta sintiendo miedo, tanto los vacunados como los no vacunados.

No es coincidencia que las fiestas judías hayan manifestado «fuertemente» este aire de destrucción en muchas Naciones. Es casi como si los que están en el poder se agitaran literalmente por estos rituales enemigos para tomar las peores decisiones antihumanas durante estas fechas... Bueno sí, ese es el caso en realidad.

La realidad es que individuos específicos del JWO han soltado un arma biológica de bajo grado del laboratorio de Wuhan. Información reciente que ha salido de Fauci y otros, verifica que esto salió de un laboratorio. En efecto, esto es una primera etapa de lo que Lucifuge explicó y se compartió aquí hace años, acerca de cómo los seres humanos pueden cometer grandes errores que les cuestan la existencia.

En nuestro caso, eso es genial, porque tal vez el brote temprano de esto golpeará el sentido a los que están en el poder para dejar de participar en estas avenidas y hacer un trabajo responsable. Pero como muchos son totalmente corruptos, no se puede esperar esto de todos. Así que la propia gente también tiene que aumentar su comprensión de lo que debería ser aceptable en la sociedad y lo que no.

No se debe tolerar que se juguetee con virus en laboratorios de baja seguridad y se cometan cagadas, ni que los gobiernos violen todas las Constituciones que se han escrito por reclamaciones frívolas que su propia negligencia ha provocado.

Como todo el mundo aquí sabe, esto se extiende a una agenda cada vez mayor, que es parte de una agenda aún mayor y la lista de demandas y la fuerza que el Orden Mundial Judío pedirá a la humanidad en los próximos años.

Esta no es una guerra entre los vacunados y los no vacunados. Ese es un pretexto falso. La verdadera guerra de los gobiernos contra su propia población, o mejor dicho, un gobierno judío en la sombra contra el pueblo y nuestro sistema de existir como civilización.

Sé que la mayoría de tus amigos vacunados, o no vacunados, que han tomado posiciones con mucha severidad aquí, creen que ambos tienen razón. Y en cierto modo, ambos tienen razón, y ambos están desinformados hasta cierto punto.

Mucha gente que despotrica de la vacuna, no tiene en cuenta las violaciones de derechos y la agenda más amplia de todo esto. Creen que si todos nos vacunamos, todo esto «se acabará». Es una buena creencia, pero falsa, ya que la realidad no demuestra que sea así. También hay gente que cree que haciendo esto salvará a otros, etc.

Otros simplemente tienen miedo e irán a vacunarse para salvar su salud. Sin embargo, la inmensa mayoría de las personas vacunadas lo hicieron por este motivo: Se vieron obligados de alguna manera, emocionalmente o por necesidad física, a embarcarse en esta decisión, incluso si entendían a dónde les llevaría potencialmente.

Todas las situaciones son situaciones equivocadas en las que estar, especialmente en una situación en la que se trata de este nivel tan bajo de un virus. Si ese fuera el caso, la gente debería estar viviendo en una distopía comunista Borg, sólo por la gripe. Y la gripe, o incluso lo peor de esto, no es nada por lo que nuestras sociedades libres, ganadas con tanto esfuerzo, deban ser destruidas.

Las personas no vacunadas y otros también podrían sufrir el virus de laboratorio y así sucesivamente, con muchos, especialmente en estado de salud vulnerable o de edad avanzada, sufren considerablemente de ella.

Las personas no vacunadas son aquellas que creen que el gobierno no debería obligarles a hacer estas cosas. Por supuesto, en esta categoría también hay fanáticos, como en la primera. Pero en general, la mayoría de la gente que es "antivacunas" o " antibloqueo", efectivamente tiene una mayor comprensión o más dudas para comprometerse con todos los cambios que vienen CON esta vacuna, y no necesariamente sobre la "vacuna" en sí misma solamente.

Eso es correcto: porque ¿cuánto más lejos llegarán los gobiernos si se salen con la suya y literalmente aplastan todos los derechos humanos por esto?

El JWO quiere que estas personas se peleen entre sí, y se olviden de las cosas importantes:

- 1. Lo más probable es que el virus fuera lanzado por ellos, o por sus estúpidos matones.
- 2. Hay una agenda más grande a mano, que están haciendo cumplir a través de todo este lío.
- 3. No dudan en arruinar y dividir todo lo que encuentran a su paso.

- 4. Todos sus planes más serios siguen en marcha y AFECTARÁN A TODOS.
- 5. Todo este asunto está siendo utilizado y luchado para forzar a la humanidad a un mundo diferente que la mayoría de la gente nunca querría aceptar si alguna vez se lo pidieran, un mundo tiránico.
- 6. En definitiva, no se aportaron soluciones funcionales ni desde la vacuna, y se volvió a la habitual despreocupación por las personas. Suprimiendo curas, forzando una cura a medias, etc.

No hay que perderlos de vista. Por supuesto, mucha gente sigue negando intrínsecamente la existencia de estas personas. Sin embargo, incluso aquellos que «siguieron» y quieren mantener esta falsa noción, se volverán más conscientes a través de la calamidad de ignorar esto en los próximos años.

Muchas personas entrarán en contacto con el Co-Vid y la mayoría lo pasarán suavemente y como gripe, Si uno cae en esta categoría, no experimente ningún miedo. Incluso si se encuentra en una posición muy peligrosa, la meditación impulsará su espíritu y aumentará drásticamente sus posibilidades de supervivencia, velocidad de curación, etc.

Por supuesto, todas las precauciones sanitarias normales se aplican aquí: tu médico puede aconsejarte y el resto de estas cosas. Tampoco hay mayor cura que llevar un estilo de vida saludable en general.

No, no es Joe Biden quien te va a imponer qué hacer con tu salud personal, él no es médico. La gente debería preguntar a médicos de confianza, y sólo a buenos médicos, sobre estas cuestiones. No hago este comentario como una recomendación médica, pero mira cuántos médicos están dando ivremecitin a la gente, y se curan, mientras que el CDC y Biden quieren que creas que sólo el «pinchazo» te va a salvar.

En Perú, Guatemala, Japón y en muchos otros sitios ya lo tienen y se lo dan a la gente tal cual. No estoy recomendando nada aquí, sólo para que veas cómo intereses kike como los de Burla, AstraZeneca y otras mafias, sí afectan a nuestra capacidad global de superar esto.

De hecho, esto es deliberado, dado el contexto. Quieren que este meme perdure el mayor tiempo posible, para seguir intentando meter el JWO por la garganta de la humanidad.

Recuerda esto tanto si vacunas como si no: Se vacune o no, todos estamos obligados a tomar la decisión de perder algo. Esto va desde la revocación de derechos, a otros dilemas erróneamente colocados.

Eso es sobre todo el JWO, y la cuestión aquí no es médica. La ciencia podría resolver el asunto muy fácilmente si no fuera por la manipulación a la fuerza de esta situación.

También estamos en que afirman que hay que hacerlo incluso por personas que han pasado por ello y así sucesivamente. La locura, la falta de sentido común y la irracionalidad total se está intentando imponer a la gente a TODOS los niveles ahora mismo.

En resumen: les importa una mierda todo esto, sólo su agenda.

Para los que puedan tener la vacuna y demás, tampoco os preocupéis ni os asustéis. Puedes contrarrestar cualquier cosa negativa, sólo mantén un estilo de vida saludable, el cuerpo y la mente apoyados, y hazte el objetivo de tener un estilo de vida saludable de ahora en adelante. Haz lo necesario para proteger tu salud. Esto también va para la gente que no quiera vacunarse, y esto es muy recomendable, pero ¿por qué?

Porque la humanidad va a lanzar dados sobre muchas tecnologías emergentes en un futuro cercano, como el 5G y otras cosas como posiblemente el intento de forzar cambios en la dieta de la población. Un cambio dietético de veganismo forzado o una alimentación forzada de bichos sin ningún tipo de proteína animal, podría suponer un peligro biológico para la salud que tendría un alcance extremadamente largo, posiblemente incluso más rápido que cualquier vacuna, incluso una defectuosa.

Muchas cosas como esta ya han estado adelgazando la salud humana y la esperanza de vida, y eso es algo que la gente sabe desde hace décadas. Desafortunadamente, hasta que el enemigo sea eliminado o fuertemente dañado, esto probablemente continuará.

Además de esto, están ocurriendo muchas locuras, y la mejor apuesta que uno puede hacer es su propia salud. No importa dónde estés o lo que poseas, esto es algo de lo más importante.

Por último, Aura de protección, y una fuerte inmunidad natural, le ayudará a través de la mayor parte de esto. Sí, todavía hay muchas cosas más importantes y condenatorias que pueden ocurrirle a la gente, no sólo "covid".

Muchas de ellas están siendo aireadas mientras hablamos con cero comprobaciones, simplemente porque todo el mundo está únicamente ocupado con el co-vid y el terror alrededor de esto. Sin embargo, ya que es así, siempre es una buena idea hacerse al menos una revisión médica completa al año, independientemente de la edad que se tenga.

Por supuesto, puede ser difícil explicar a la gente la imagen completa de esto [esto requiere una inteligencia superior a la de la persona media], pero lo mejor que uno puede hacer es cuidar de sí mismo y de su propia familia.

¿Por qué se recomiendan los tratamientos de salud?

Bueno, para empezar, estos actuarán de muchas maneras. Una forma sería la mejora de la dieta, etc. Otra forma en que esto podría manifestarse es que si la enfermedad llegara, sería menor o bastante atenuada. Otra forma, sería que por ejemplo, su entorno familiar sería más seguro a través de que la gente se contagiara menos de virus. O en la elección de una pareja más sana. La energía tiene sus formas de actuar, recuérdalo. Otra manifestación puede ser un mejor nivel de vida en general, o mudarse a un territorio mejor con menos de estas fuerzas negativas que afectan adversamente. También, la energía es capaz de actuar en un nivel que llamamos «Molecular» y de muchas otras maneras.

Muchas personas estarán rogando en los próximos años que supieran al menos algo de este conocimiento, por razones que son demasiado obvias. La mayoría de estas cosas que estamos lanzando en los últimos 20 años, tecnológicamente o no, no tenemos ni la más remota idea de cómo nos afectan. Esto va a aumentar con tecnologías más finas en el futuro. Más vale prevenir que curar.

Ese es el problema.,

Mantente fuerte, mantente meditando, mantente a salvo.